

# Dienstag, 3. November und Mittwoch, 4. November ca. 10:00-15:00 Uhr



# 19

## Max-Weber-Platz ↔ Maxmonument: Umleitung wegen Fahrleitungsarbeiten auf der Maximiliansbrücke

Wegen Fahrleitungsarbeiten auf der Maximiliansbrücke wird die Tramlinie 19 am Dienstag, 3. November und Mittwoch, 4. November 2020 von ca. 10:00 bis 15:00 Uhr zwischen den  Max-Weber-Platz und Maxmonument via Gasteig und Isartor umgeleitet.

Die  Maximilianeum kann nicht bedient werden, die  Maxmonument ist an die Westseite des Rondells (siehe Plan) verlegt.

**Im Abschnitt Berg am Laim Bf. ↔ Max-Weber-Platz verschieben sich dadurch die Abfahrtszeiten:** In Richtung Pasing Bf. fahren die Züge 3 Minuten, in Richtung Berg am Laim Bf. 5 Minuten später als im Fahrplan angegeben ab.

 Due to catenary works on Maximiliansbrücke tram line 19 is diverted between the  Max-Weber-Platz and Maxmonument via Gasteig and Isartor on Tuesday, 3 November and Wednesday, 4 November 2020 from ca. 10:00 until 15:00 hrs.

The  Maximilianeum cannot be served, the  Maxmonument is relocated to the west side of the roundabout (see map).

**In the section Berg am Laim Bf. ↔ Max-Weber-Platz the departure times are thus shifted:** Towards Pasing Bf. the trains run for 3 minutes, towards Berg am Laim Bf. 5 minutes later than scheduled.

